

Spende



„Wir brauchen das Ehrenamt in unseren Dörfern“

Enniger / Ostenfelde / Westkirchen (gl). Die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen hat im Jahr 2017 insgesamt 25 000 Euro an Vereine, Verbände, Kindergärten sowie an die Hospizbewegung im Kreis Warendorf gespendet.

Im Rahmen einer kleinen Feier im neu gestalteten Schalterraum der Hauptstelle der Volksbank in

Enniger übergaben die Verantwortlichen den Scheck an die Vertreter der Vereine und Verbände. Die Vorstandsmitglieder Oliver Heike und Michael Schrandt erkundigten sich bei dieser Gelegenheit, wofür die Spenden eingesetzt worden sind. Dem Bericht zufolge hat sich dabei gezeigt, wie vielfältig das Ehrenamt in den

Ortsteilen Enniger, Ostenfelde und Westkirchen ist. Heike betonte, dass das Treffen bereichernd und motivierend für alle Beteiligten gewesen sei. „Wir brauchen das Ehrenamt in unseren Dörfern“, betonte er.

Im Namen der anwesenden Vertreter der Vereine und Kindergärten bedankte sich Heinz Wes-

sel vom Heimatverein Enniger für die Unterstützung durch die ortsansässige Volksbank. Er dankte dem Vorstand auch für den Mut, als Bank selbstständig zu bleiben. Sie sei erfolgreich, trotz aller gesetzlichen Auflagen. Man sei glücklich, eine Bank vor Ort zu haben. „Ihre Unterstützung hilft uns sehr“, betonte Wessel.